

## Berita Pers

# GMF – Citilink Sepakati Kerjasama Perawatan Komponen Pesawat

**Jakarta, 6 Juni 2018** – PT Garuda Maintenance Facility Aero Asia Tbk. (GMF; kode emiten: GMFI) dan PT Citilink Indonesia (Citilink) menyepakati kontrak kerja sama *Component Pooling* untuk pesawat jenis Airbus A320 milik Citilink (6/6). Bertempat di Jakarta, penandatanganan tersebut dilakukan oleh Direktur Utama GMF Iwan Joeniarto dan Direktur Utama Citilink, Juliandra Nurtjahjo.

Menurut Direktur Utama GMF Iwan Joeniarto, sinergi antara dua entitas Garuda Indonesia Group ini merupakan bentuk komitmen GMF untuk terus meningkatkan pelayanan terhadap Citilink sebagai salah satu *Key Account Customer*-nya. “Kami bersyukur bahwa GMF telah berhasil mengambil Bisnis Perawatan Komponen milik Citilink setelah menambah kapabilitas *workshop* komponen kami. Sebelumnya pekerjaan untuk Citilink ini dikerjakan penyedia jasa perawatan pesawat diluar afiliasi Garuda Indonesia Group,” tambah Iwan. Ia juga mengatakan bahwa kerja sama dengan skema *Component Pooling* ini mencakup penyediaan komponen sebanyak 800 *Part Numbers* untuk 18 pesawat A320 milik Citilink dengan jangka waktu selama 5 tahun.

Di kesempatan yang sama, Direktur Utama Citilink, Juliandra Nurtjahjo menyambut baik sinergi ini. Ia mengatakan bahwa dengan kapabilitas yang dimiliki GMF saat ini, menjadi satu jaminan bagi keberlangsungan operasional Citilink agar berjalan dengan optimal. “Kami mengapresiasi *improvement* yang ditunjukkan GMF dalam mengembangkan kapabilitasnya sebagai MRO kelas dunia khususnya dalam *Component Pooling* ini. Sesuai dengan tata kelola perusahaan yang baik kami juga melakukan reviu terhadap GMF sebagai penyedia layanan perawatan pesawat kami dan GMF telah memenuhi kebutuhan sehingga kami yakin menyerahkan bisnis *component pooling* ini kepada GMF. Lebih lanjut Juliandra menambahkan bahwa pihaknya harus memastikan bahwa *service level agreement* ketersediaan komponen harus lebih baik dari penyedia layanan sebelumnya yang berdampak kepada *On Time Performance (OTP)* Citilink.

Direktur Utama GMF Iwan Joeniartha juga mengatakan bahwa Kerja sama ini merupakan pekerjaan perawatan komponen dengan skema *Component Pooling* perdana bagi GMF. Pekerjaan ini juga menjadi etalase bagi GMF untuk dapat memasarkan produknya kepada maskapai lain, baik yang datang dari dalam maupun luar negeri. Pada kerja sama awal ini, GMF diproyeksikan dapat membukukan pendapatan US\$ 1,6 Juta pertahunnya. Angka yg diraup akan terus berkembang seiring dengan penambahan *coverage part numbers* dan armada Citilink. Iwan menambahkan pihaknya yakin akan memberikan nilai tambah bagi Citilink dan customer lainnya dalam bisnis *Component Pooling* ini. “Skema *component pooling* ini dapat memberikan efisiensi kepada maskapai,” katanya. Iwan juga mengatakan bahwa Citilink sebagai maskapai berbiaya rendah (LCC) bintang 4 dapat menjadi etalase bisnis GMF dalam pengembangan usahanya. “Kami yakin portofolio Citilink juga menjadikan GMF memiliki rekam jejak yang diperhitungkan dalam industri MRO global.

Kedepan kami memang mencoba untuk meraih lebih besar lagi pasar perawatan komponen di luar Garuda Indonesia Group,” kata Iwan. Ia menambahkan bahwa di tahun 2018 ini GMF memang berencana untuk terus meningkatkan kapabilitas komponen pesawatnya yang ditargetkan sebanyak 120 part numbers untuk berbagai tipe pesawat hingga akhir tahun. “Hal ini seiring dengan mulai dilakukannya focus bisnis ke arah perawatan komponen dan engine, selain perawatan airframe yang memang sudah menjadi kelebihan GMF,” tutup Iwan.

\*\*\*

### **Media Kontak**

PT GMF AeroAsia Tbk.  
VP Corporate Secretary  
Fidiarta Andika  
Phone : +62215508717  
Email : [fidiarta@gmf-aeroasia.co.id](mailto:fidiarta@gmf-aeroasia.co.id)  
[corporatecommunication@gmf-aeroasia.co.id](mailto:corporatecommunication@gmf-aeroasia.co.id)

PT Citilink Indonesia  
VP Corporate Secretary & CSR  
Ranty Astari Rachman  
Phone:  
Email: [ranty.rachman@citilink.co.id](mailto:ranty.rachman@citilink.co.id)  
[Amalia.yaksa@citilink.co.id](mailto:Amalia.yaksa@citilink.co.id)

### **Tentang GMF :**

PT Garuda Maintenance Facility Aero Asia Tbk., (GMF) merupakan perusahaan yang bergerak dibidang Maintenance, Repair & Overhaul (MRO). Sebagai penyedia jasa MRO terbesar di Indonesia, dengan pengalaman lebih dari 65 tahun, GMF memulai operasinya sebagai Divisi Teknik Garuda Indonesia. Bertempat di area Bandara Udara Soekarno Hatta, GMF memiliki pelanggan yang datang dari lebih dari- 55 negara di seluruh dunia. Sebagai MRO kelas dunia, GMF memiliki sertifikasi otoritas penerbangan sipil dari 25 negara di dunia termasuk FAA (Amerika), EASA (Eropa), CASA (Australia) dan DKPPU (Indonesia). Pada tahun 2017, meraih predikat High Quality MRO dari FAA. Selain itu pada tahun yang sama, GMF mencatatkan sahamnya di Bursa Efek Indonesia dan menjadi perusahaan terbuka dengan melepaskan sahamnya ke publik. GMF memiliki visi masuk kedalam jajaran 10 besar perusahaan MRO di dunia melalui misi menyediakan perawatan pesawat terbang yang handal demi menjaga keselamatan penerbangan untuk kehidupan umat manusia yang lebih baik.

### **Tentang Citilink :**

Citilink adalah anak perusahaan dari PT Garuda Indonesia (Persero) Tbk yang menyediakan jasa penerbangan berbiaya murah (LCC). Citilink melayani penerbangan dengan sistem dari kota ke kota menggunakan model usaha pesawat berbiaya murah.

Berbasis di Jakarta dan Surabaya, pada November 2017 Citilink telah melayani lebih dari 278 frekuensi penerbangan harian dengan 71 rute ke 34 kota diantaranya Jakarta, Surabaya, Batam, Bandung, Banjarmasin, Denpasar, Balikpapan, Yogyakarta, Medan, Palembang, Padang, Makassar, Pekanbaru, Lombok, Bengkulu, Jambi, Semarang, Malang, Kupang, Pangkal Pinang, Tanjung Pandan, Solo, Palangkaraya, Pontianak, Manado, Aceh, Jayapura, Gorontalo dan Ambon serta rute regional ke Dili, Timor Leste serta Penang, Malaysia.

Sebagai bukti keberhasilan dalam komitmen meningkatkan pelayanan pada pelanggan, Citilink telah meraih beberapa penghargaan. Sepanjang 2017 Citilink meraih berbagai penghargaan baru, di antaranya Top IT Implementation Airlines Sector dari Kemenkominfo, Transportation Safety Management Award dari Kemenhub. Sedangkan Indonesia Travel and Tourism Foundation Citilink meraih untuk kategori Indonesia Leading Low Cost Airline selama tujuh tahun berturut-turut sejak 2011.

Pada awal Februari 2018, Citilink Indonesia juga menerima akreditasi bintang empat dari badan pemeringkat industri aviasi dunia, Skytrax untuk kelas maskapai berbiaya murah (LCC) yang merupakan akreditasi tertinggi untuk LCC. Citilink Indonesia juga baru saja meraih pengakuan sebagai salah satu dari dua LCC terbaik di Asia berdasarkan penilaian Travellers Choice 2018 dari situs perjalanan tripadvisor.com pada April 2018, serta menyabet tiga penghargaan Revolusi Mental BUMN 2018.

Untuk informasi lebih lanjut tentang Citilink dapat mengunjungi situs [www.citilink.co.id](http://www.citilink.co.id), halaman Facebook FanPage Citilink dan Twitter @citilink.